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Salutaire conversion
L’enseignement de Jésus est aujourd’hui bien abrupt. Il nous confronte d’une manière inattendue à la difficile question du mal en ce monde. Et il ne laisse rien de côté : ni le mal moral

mis en évidence par l’évocation du massacre par Pilate des Galiléens ni le mal physique convoqué par le récit de l’accident de la tour de Siloé. Mais à la différence d’un maître de

philosophie qui tenterait de répondre à la question, Jésus donne une autre interprétation de ces faits douloureux. Il ne cherche pas tant à résoudre un épineux problème qu’à nous

alerter sur les conséquences de nos actes. Le défi que le mal lance à l’humanité recevra une réponse dans le don de la vie du Christ, par amour, sur la croix. Pour l’heure, le Christ pointe

l’enjeu vital de notre vie : la conversion. « Si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de même ». Le mal a décidé de broyer notre humanité ; il nous enserre de toute part. Nous en

sommes d’abord les victimes, mais nous savons également que, bien souvent, nous pouvons aussi en être les complices. La conversion à laquelle Jésus nous exhorte nous conduit à sortir

du cercle fatal du mal pour entrer, par la grâce de Dieu, dans le Salut promis. La conversion ne se vit qu’avec l’aide du Christ pour revenir au Père et porter du fruit : c’est ainsi qu’il faut

comprendre la parabole du figuier dans la suite de l’enseignement de Jésus. C’est le Christ qui prend soin de nous, qui bêche la terre de notre cœur pour l’inonder de la fécondité de

l’Esprit. C’est donc maintenant le moment favorable, c’est donc maintenant le moment du Salut.

Ce commentaire de l'Écriture est paru dans la revue Magnificat de mars 2022.

Magnificat est une revue mensuelle qui vous accompagne chaque jour sur le chemin de la prière de l'Église et vous aide à

développer votre vie spirituelle. Tous les jours, Magnificat vous propose les textes de la messe, deux temps de prière, le matin et le

soir, inspirés de la liturgie des Heures, des textes de méditation de grands auteurs chrétiens. Chaque mois, des articles spirituels

et des œuvres d'art sacré et leur commentaire vous invitent à puiser dans les trésors de l'Église.

Pour découvrir la revue et vous abonner, rendez-vous ici.

https://francais.magnificat.net

